



MS AUSTRIA

Kreuzfahrt-Feeling auf dem Freideck

Ob Geschäftliches oder Musikveranstaltungen, ob Firmenpräsentation oder ausgelassenes Tanzen – das größte und schnellste Schiff auf dem Bodensee spielt alle Stücke. Die mit Edelholz ausgestatteten Salons der imposanten „Austria“ versprechen ein Ambiente mit hohem Wohlfühlfaktor. Eine Besonderheit ist die Bar auf dem Freideck: Sie bietet ein einmaliges Flair, wie es sonst nur auf Kreuzfahrt-Schiffen zu finden ist.

Eignet sich für Ausfahrten und Veranstaltungen vor Anker im Hafen oder Ausfahrten mit ihrem persönlichen Kapitän, für Bälle, Feste, Seminare und Präsentationen, Kleinkunst, Livemusik und Tanz.

| | |
|----------------------------|-------|
| Zulässige Personenzahl | 1.200 |
| Innensitzplätze | 396 |
| Innenräume / Salons | 5 |
| Außensitzplätze | 300 |
| Moderne Küchenausstattung | ja |
| Gastronomie „Pier69“ | ja |
| Buffet | 3 |
| Musikübertragungsanlage | ja |
| Funkmikrofon | ja |
| Präsentationsinfrastruktur | ja |
| Behinderten-WC | ja |

| | |
|------------------------------------|-----------|
| Grundpreis | € 4.450,- |
| Fahrpreis / Stunde | € 570,- |
| Liegezeit Bregenzer Hafen / Stunde | € 200,- |
| Liegezeit fremder Hafen / Stunde | € 380,- |
| Einmalige Hafengebühr | € 140,- |

